



Une sortie à la bibliothèque Lucien-Lalonde

Texte de Jaydan Genest et Sofia Blais, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées



Au mois d'octobre, une magnifique sortie a été organisée pour les élèves du troisième cycle. Ils sont allés visiter une bibliothèque hors du commun, celle de Lucien-Lalonde. Dans cet article, nous vous parlerons de cette sortie.

Premièrement, les groupes du troisième cycle ont quitté l'école du Lac-des-Fées à 8h40. Ils ont fait une marche par une belle journée d'automne de 20 minutes avant d'arriver à la bibliothèque Lucien-Lalonde vers 9h00. Une gentille dame les a accueillis et leur a présenté les quatre coins de cette bibliothèque. Il y avait des sections de différents âges comme celles des enfants, adolescents et adultes.

Ensuite, la dame leur a présenté un rallye. Celui-ci comportait 6 pages de questions sur les auteurs de livres, les personnages principaux et secondaires, des vrais ou faux et un mot croisé. Après le rallye, ils ont pu emprunter des livres de la bibliothèque pour ceux qui avaient apporté leur carte accès Gatineau. Aussi, ils pouvaient renouveler leur carte ou s'en procurer une.



Finalement, ils sont sortis de la bibliothèque vers 10h00 avec quelques livres à dévorer afin de nourrir leur côté imaginaire !

Nous espérons que notre article sur la bibliothèque vous a donné le goût d'aller à la bibliothèque pour emprunter des livres, se faire une carte ou la renouveler afin d'explorer plusieurs recoins de cette majestueuse bibliothèque !

Bonne lecture !

